

## An alle Eltern unserer Schüler und Schülerinnen

28.06.2021

Liebe Kinder und liebe Eltern,

ein ereignisreiches Schuljahr liegt hinter uns. Die Corona-Pandemie war weiterhin ein auch den Schulalltag bestimmendes Thema. Besonders Sie als Eltern haben zusammen mit Ihren Kindern herausfordernde Situationen zu bewältigen gehabt. Es gab das Homeschooling, den Wechselunterricht mit der halben Klasse und ab Juni wieder das Lernen gemeinsam mit allen Kindern der Klasse.

Trotz der Einschränkungen haben wir gemeinsam viel Schönes erlebt. Vor ein paar Wochen konnten wir zum Beispiel eine tolle Trommelzauber-Projektwoche durchführen. Johnny Lamprecht, der Chef von Trommelzauber, nahm uns mit auf die spannende Abenteuerreise ins Trommelzauberdorf nach Tamborena. Von dieser Reise ist ein Video entstanden, das alle Familien unter einem Link oder mit einem QR-Code herunterladen können. Damit der Server nicht überlastet wird, haben zunächst nur die vierten Klassen Zugriff darauf, die anderen erhalten noch vor den Sommerferien die entsprechende Möglichkeit. Im Vorfeld führten wir einen Sponsorenlauf durch, der ein voller Erfolg war. Die Kinder waren hoch motiviert, so viele Runden wie möglich zu schaffen und es kam die unglaubliche Summe von 4253 € zusammen. Danke allen Kindern für jede gelaufene Runde und vielen Dank allen Spenderinnen und Spendern! Ein Teil des Geldes wurde für die Projektwoche verwendet. Spendengelder gingen auch an die Debra e.V, Deutschland-Brasilien-Hilfe. Seit vielen Jahren unterstützt unsere Schule das Straßenkinderprojekt „Hakuna Matata“ und hält Kontakt zu Peter Rodermund, der das Debra-Team von Deutschland aus leitet. Sein Grußwort zur Projektwoche ist auf der Homepage unter der Rubrik Elternbriefe nachzulesen.

Das steht nun an:

- Mittwoch, 30.06.21 erhalten alle Kinder ihre Zeugnisse, Unterrichtsende nach Stundenplan
- Donnerstag, 01.07.21: Wortgottesdienst auf dem Schulhof für die Kinder des 4. Jahrganges. Die Eltern dieser Kinder sind herzlich eingeladen und haben bereits Informationen dazu erhalten.
- Freitag, 02.07.21, 9.45 Uhr: Verabschiedung der Kinder der 4. Klassen auf dem Schulhof, die Eltern dieser Kinder sind wieder herzlich dazu eingeladen, Unterrichtsende für alle Kinder nach der 3. Stunde um 10.40 Uhr
- Sommerferien: Montag, 05.07.21 bis Dienstag, 17.08.21
- Schulbeginn nach den Ferien für alle Kinder der dann 2.,3. und 4. Klassen am Mittwoch, 18.08.2021, Unterrichtsschluss für alle nach der 4. Stunde um 11.25 Uhr

Wie unser Logo es aussagt, waren wir auch in diesem Jahr **gemeinsam unterwegs** ... Ein herzliches DANKESCHÖN für Ihr Vertrauen in unsere pädagogische Arbeit, für Ihre aktive Unterstützung im Schulalltag und für die vielen konstruktiven Gespräche! Der **Förderverein** hat uns auch in diesem Jahr vielfältig unterstützt. VIELEN DANK!

Nun noch ein **dringender Appell**: Für unsere Kinderbücherei „Assisi-Leseland“ brauchen wir zwingend Eltern (oder Omas, Opas...), die bei der Ausleihe von Büchern in der Schule helfen. Falls Sie sich angesprochen fühlen, melden Sie sich bitte gerne telefonisch oder per Mail! Wir würden uns sehr freuen!

Bitte geben Sie während der Ferien gut auf sich und andere acht. Im Namen des Kollegiums wünsche ich Ihnen und euch, liebe Kinder, erholsame, tolle Sommerferien! Den Kindern der 4. Klassen wünschen wir nach den Ferien einen guten Start an der neuen Schule!

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule  
Martina Lamour (Schulleiterin)